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通産大臣

　九月から僕の学校生活がようやく始まりました。二ヶ月半経って一番大変だったことは空港で
のビザの受け取りです。九月というのは入学や進級など多くの人にとって新たな記念日で、空港
の移民局にはすごい数の人が毎日長蛇の列を作ります。長時間フライトを終えてやっと入国でき
ると思ったら、そこからまた四時間ほど待たされました。やっとの思いでビザを受け取り、なん
とか入国ゲートを潜ることができ、ここでホストファミリーとご対面です。ホストマザーはハワイ
出身、ホストファザーはクロアチア出身で五歳と九歳の子供がいます。カナダには、アジア、ヨー
ロッパ、南米、北米まで様々な人たちがいます。ホームステイではやはり食事が気になりますが、
僕のホームステイでは、お寿司、ピザ、ラザニア、タコスと日本人にもお馴染みのものばかりで、
飽きることもありません。暇な時は子供達と遊んだり、ブラジルからの留学生と話したり、毎日
結構賑やかです。しかし少し困ったことは、シャワーの温度と水圧です。熱くなったり、冷た

くなったり、出たり出なかったりと、時と場合によって様々ですが、僕も今はもう慣れました。
そして、学校です。日本との違いを物凄く感じることができる唯一の場所です。構内を見渡す
と、民族衣装やバンダナなどインターナショナルスクールのようになっています。僕のいる
Richmondには、たくさんの移民の人たちがいます。その中でも、中国系が圧倒的で、バスの
中では過半数が中国系の人だったりする時がありとても驚かされました。学校の授業は、選
択性で、一日四コマしかなく、一人最大八コマまでしか選択することができません。でもその
分一コマが長く、自分の選考した授業をより深く学ぶことができます。最初はとても長く感じま
したが、日本のように詰め詰めで授業をするよりも、長く時間をかけて各々が学びたいことを学
べるのはとてもいいことですし、思ったよりも一つ一つの授業が面白く感じます。留学というの
は、手段です。試験を突破するために英語を学ぶのであれば日本でも十分可能です。むしろ
留学は向かないでしょう。留学はとても長い時間を要しますが、その分試験勉強の英語よりも
もっと広い範囲で英語を学ぶことができるでしょう。受験も同じです。早慶に受かりたい人は、
早慶の受験対策をします。しかし、もう少し時間をかけて東大に合格できるほどの受験対策を
すれば、その下の早慶はより簡単に受験することができるのです。勉強というのは、その人の
用途に合わせて手段を選ぶべきなのだと思います。　　　　　　
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金丸　連

　長期留学が一か月を過ぎ僕は段々と海外の生活に慣れてきました。最初のこ
ろは日本でもリスニングは得意なほうだったのでまあなんとなくはわかるだろ
うと思っていました。しかし。こっちに来て初めて行った店で話しかけられた
のに「え？なんて？」としか言えず、エージェントに通訳してもらわないとほ
とんど何もわかりませんでした。けれど一か月過ぎ、まだまだ完璧とは言えま
せんが、日常生活のなかで言葉に困ることはなくなりました。これからもこの
調子で頑張っていきます。ぼくがこっちに来て驚いたことは留学生の多さです。
みなさんご存じのように、ニュージーランドは「移民の国」と言われるほど人
が多く、移住したい国ナンバーワンです。だから、僕がこの国にいても不思議な
顔をされないことに、逆にびっくりしました。こっちの学校ではまだ全部EAP
ですがこの頃は積極的に発表しているのでこの調子で頑張れば選択教科がもら

えそうです。外国人とコミュニケー
ションをとり、友達も増えてきて学
校は楽しいです。ホストファミリー
は優しく英語も聞き取りやすいよう
に言ってくれるので問題は全くあり
ません。これからもしっかりと努力
を怠らず梼原高校の誇りを持って有
意義な学習生活を送っていきますの
で、応援してください。

梼原高等学校１年　高橋昂寿

▪坂本龍馬脱藩の町
▪環境モデル都市「風・光・水・森」
▪地域資源エネルギー
　自給率100%超を目指す町

梼原町の紹介

　日本に帰ってきて 4か月が経ち、周りからは「英語ができる人」という風に見られま
した。実際、半年では、私生活は困らない程度の英語力は身に付けられましたが、これ
からさらに上達したいと思っています。現地では英文ばかり書いていたので、漢字を書
くことが久しぶりで、とても新鮮に感じます。一番大変なことは授業についていくこと
です。私はＮＺ留学で会話をする時、単語を知っていれば、通じたので、あまり文法を
気にしていませんでした。しかし、日本の授業は、文法を重視して英語を話したり、書
いたりするのでとても難しいです。一番違うと思ったことは、周りで話されている会話

ニュージーランド留学を終えて今、感じていること

がＮＺでは、英語や中国語、韓国語など、いろんな国の言葉が交わされていました。梼
原高校には、アメリカから来たＡＬＴの先生がいて、先生と話している時は、とても楽
しく生の natural な英語の発音が聞け、勉強になります。それに、文法が少し間違って
いても外国人は理解しようとしてくれるので、その時だけは、スムーズにたくさんの単
語が頭に浮かんできて、会話ができることがとても楽しいです。最近、日本でもラグビー
の知名度が上がっていて、ラグビー中継やＮＺの名前が出ると留学していた期間のこと
を思い出し、もっと留学したかったなと今になって痛感しています。たった半年間の留
学がこんなにも楽しくて、すばらしいことが分り、もっと長く留学していたら、たくさ
んの発見や勉強ができたんだろうなと思います。この留学をきっかけに、将来は外国で
働きたいと考えています。自分の体験を色々な人に伝え、留学をしたい人が増えること
を願ってやみません。私の住んでいる高知県には「よさこい」という大衆文化があり、
色々な都市で開催されています。私も地元のよさこいチームに入って踊っており、それ
を International assembly で日本人留学生と一緒に披露しました。私以外の日本人留学
生は「よさこい」を知らなくて、関西や関東の方まで「よさこい」は広がっていないこ
とに驚きました。約 4分間の踊りを 1か月間練習しました。まず全員によさこいを見せ
るところから始めました。みんなは踊るのは、簡単と思っていたようで、鳴子を使いな
がら踊る姿が、ぎこちなかったり上手く音がならなかったりと、自分が普通にできてい
ることが、とても大変なんだと思いました。Assembly で披露する前のスピーチでは、
上がり症なので、とても緊張し声が震えていました。4分間の踊りはあっという間で、
私は一番前で踊っていたので、みんなの踊りは見れませんでしたが、短期間の練習で、
みんなが楽しく踊れ、立派な出来だったので、とても満足しています。
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